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Abstract

        
The effect of the airway-occlusion-technique (AOT) on the cardiac- and respiratory frequency, respiratory compliance and pO2 was studied in 5 healthy and 7 cardio-respiratory ill newborns. During a mean study duration of 10.8 minutes (11 occlusions) none of the variables mentioned changed significantly. We conclude that the non-invasiv AOT, which informs about lungmechanics and respiratory control, carries no risk for the newborn infant.


      
        
Zusammenfassung

        
Der Einfluß der Atemwegs-Okklusions-Technik (AOT) auf Herz- und Atemfrequenz, respiratorische Compliance und pO2 wurde bei 5 gesunden und 7 cardio-respiratorisch erkrankten Neugeborenen untersucht. Bei einer durchschnittlichen Untersuchungsdauer von 10.8 Minuten (11 Okklusionen) änderten sich die untersuchten Meßgrößen nicht wesentlich. Wir schließen daraus, daß sich die noninvasive AOT, welche Aussagen über die Lungenmechanik und die Atemregulation ermöglicht, für das Neugeborene keinerlei Risiko darstellt.
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